

التاريخ Date : 2025/2/19

الإشارة Ref. : 2025/51/م.ش

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

**Subject: The list of Candidates for the Board of Directors Election.**

Pursuant to the provisions of chapter four of Module ten of the executive bylaws of law No.(7) of 2010. Mabaneer announces the list of candidates for the upcoming Board of Directors election. This follows the completion of the nomination period and the review of applications.

Considering the necessary arrangements to ensure the General Assembly meeting is held before the end of the current board's term, a resignation item will be included in the meeting agenda. These resignations take effect as of the date of holding the next General Assembly meeting to facilitate the immediate commencement of duties by the elected board members.

**List of candidates:**

Candidates Name	Nomination Status	صفة الترشح	اسم المرشح
1. Mr. Mohammad Abdulaziz Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / محمد عبدالعزيز الشايح
2. Mr. Mohammad Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / محمد عبداللطيف الشايح
3. Mr. Abdullah Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / عبدالله عبداللطيف الشايح
4. Mr. Ayman Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / أيمن عبداللطيف الشايح
5. Mr. Azzam Abdulaziz Alfulaij	Independent	مستقل	السيد / عزام عبدالعزيز الفليج
6. Kuwait Pillars for Financial Investment KSC closed represented by Mr. Mohammed Rashed Almutairi	Non- Executive	غير تنفيذي	السادة / شركة كويت بيلارز للاستثمار المالي ممثلاً السيد / محمد راشد المطيري
7. Mrs. Sara Ayman Abudllateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيدة / سارا أيمن عبداللطيف الشايح
8. Mr. Humood Abdullah Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / حمود عبدالله عبداللطيف الشايح
9. Dr. Rana Abdullah Abdulrahman Alfares	Independent	مستقل	الدكتورة / رنا عبدالله عبدالرحمن الفارس
10. Dr. Naser Salah Naser Boresli	Independent	مستقل	الدكتور / ناصر صلاح ناصر بورسلي
11. Mr. Fawaz Sami Yousef Almunaya	Independent	مستقل	السيد / فواز سامي يوسف المنيع
12. Mr. Mohammad Fadhel Turki Alsabea	Independent	مستقل	السيد / محمد فاضل تركي السبع
13. Mrs. Nouf Talal Othman ALSaeed	Independent	مستقل	السيدة / نوف طلال عثمان السعيد
14. Mrs. Ebtihal Saleh Jassem Alshehab	Independent	مستقل	السيدة / ابتihal صالح جاسم الشهاب

The date of the General Assembly meeting will be announced after the necessary procedures are completed.

وعليه سيتم الإعلان عن موعد انعقاد الجمعية العمومية في وقت لاحق بعد استكمال الإجراءات اللازمة.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،،،

**Waleed Khaled Alsharian**  
Chief Executive Officer



**وليد خالد الشريان**  
الرئيس التنفيذي

**Supplementary Disclosure Form نموذج الإفصاح المكمل**

Date	2025/2/19		التاريخ																																																												
Name of the listed Company	شركة المباني ش.م.ك. عامة Mabaneer Company (K.P.S.C)		اسم الشركة المدرجة																																																												
Disclosure title	فتح باب الترشح لعضوية مجلس إدارة شركة المباني ش.م.ك. عامة Opening the Candidature for Mabaneer KPSC Board of Directors Membership		عنوان الإفصاح																																																												
Date of Previous Disclosure	2025/1/16		تاريخ الإفصاح السابق																																																												
Developments that occurred to the disclosure	<p>Mabaneer announces the list of candidates for the upcoming Board of Directors election. This follows the completion of the nomination period and the review of applications.</p> <p>تعلن شركة المباني عن قائمة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة للدورة القادمة وذلك بعد انتهاء فترة الترشح واستكمال مراجعة الطلبات.</p> <p>كما تود المباني الإشارة إلى أنه في ضوء الترتيبات اللازمة لضمان انعقاد الجمعية العمومية قبل انتهاء دورة المجلس الحالية، سيتم إدراج بند استقالة أعضاء مجلس الإدارة ضمن جدول أعمال اجتماع الجمعية، على أن تسري هذه الاستقالات اعتباراً من تاريخ انعقاد اجتماع الجمعية العمومية القادم وإتاحة المجال للأعضاء المنتخبين من مباشرة مهامهم فور انتخابهم</p> <p>Considering the necessary arrangements to ensure the General Assembly meeting is held before the end of the current board's term, a resignation item will be included in the meeting agenda. These resignations take effect as of the date of holding the next General Assembly meeting to facilitate the immediate commencement of duties by the elected board members.</p>		التطور الحاصل على الإفصاح																																																												
	<table border="1"> <thead> <tr> <th>Candidates Name</th> <th>Nomination Status</th> <th>صفة الترشح</th> <th>اسم المرشح</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1. Mr. Mohammad Abdulaziz Alshaya</td> <td>Non- Executive</td> <td>غير تنفيذي</td> <td>السيد / محمد عبدالعزيز الشايح</td> </tr> <tr> <td>2. Mr. Mohammad Abdullateef Alshaya</td> <td>Non- Executive</td> <td>غير تنفيذي</td> <td>السيد / محمد عبداللطيف الشايح</td> </tr> <tr> <td>3. Mr. Abdullah Abdullateef Alshaya</td> <td>Non- Executive</td> <td>غير تنفيذي</td> <td>السيد / عبدالله عبداللطيف الشايح</td> </tr> <tr> <td>4. Mr. Ayman Abdullateef Alshaya</td> <td>Non- Executive</td> <td>غير تنفيذي</td> <td>السيد / أيمن عبداللطيف الشايح</td> </tr> <tr> <td>5. Mr. Azzam Abdulaziz Alfulaij</td> <td>Independent</td> <td>مستقل</td> <td>السيد / عزام عبدالعزيز الفليح</td> </tr> <tr> <td>6. Kuwait Pillars for Financial Investment KSC closed represented by Mr. Mohammed Rashed Almutairi</td> <td>Non- Executive</td> <td>غير تنفيذي</td> <td>السادة/ شركة كويت بيلارز للاستثمار المالي ممثلها السيد / محمد راشد المطيري</td> </tr> <tr> <td>7. Mrs. Sara Ayman Abdullateef Alshaya</td> <td>Non- Executive</td> <td>غير تنفيذي</td> <td>السيدة / سارا أيمن عبداللطيف الشايح</td> </tr> <tr> <td>8. Mr. Humood Abdullah Abdullateef Alshaya</td> <td>Non- Executive</td> <td>غير تنفيذي</td> <td>السيد / حمود عبدالله عبداللطيف الشايح</td> </tr> <tr> <td>9. Dr. Rana Abdullah Abdulrahman Alfares</td> <td>Independent</td> <td>مستقل</td> <td>الدكتورة/ رنا عبدالله عبدالرحمن الفارس</td> </tr> <tr> <td>10. Mr. Naser Salah Naser Boresli</td> <td>Independent</td> <td>مستقل</td> <td>الدكتور/ ناصر صلاح ناصر بورسلي</td> </tr> <tr> <td>11. Mr. Fawaz Sami Yousef Almunaya</td> <td>Independent</td> <td>مستقل</td> <td>السيد / فواز سامي يوسف المنيع</td> </tr> <tr> <td>12. Mr. Mohammad Fadhel Turki Alsabea</td> <td>Independent</td> <td>مستقل</td> <td>السيد / محمد فاضل تركي السبع</td> </tr> <tr> <td>13. Mrs. Nouf Talal Othman ALSaeed</td> <td>Independent</td> <td>مستقل</td> <td>السيدة / نواف طلال عثمان السعيد</td> </tr> <tr> <td>14. Mrs. Ebtihal Saleh Jassem Alshehab</td> <td>Independent</td> <td>مستقل</td> <td>السيدة / ابتهاج صالح جاسم الشهاب</td> </tr> </tbody> </table>		Candidates Name	Nomination Status	صفة الترشح	اسم المرشح	1. Mr. Mohammad Abdulaziz Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / محمد عبدالعزيز الشايح	2. Mr. Mohammad Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / محمد عبداللطيف الشايح	3. Mr. Abdullah Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / عبدالله عبداللطيف الشايح	4. Mr. Ayman Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / أيمن عبداللطيف الشايح	5. Mr. Azzam Abdulaziz Alfulaij	Independent	مستقل	السيد / عزام عبدالعزيز الفليح	6. Kuwait Pillars for Financial Investment KSC closed represented by Mr. Mohammed Rashed Almutairi	Non- Executive	غير تنفيذي	السادة/ شركة كويت بيلارز للاستثمار المالي ممثلها السيد / محمد راشد المطيري	7. Mrs. Sara Ayman Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيدة / سارا أيمن عبداللطيف الشايح	8. Mr. Humood Abdullah Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / حمود عبدالله عبداللطيف الشايح	9. Dr. Rana Abdullah Abdulrahman Alfares	Independent	مستقل	الدكتورة/ رنا عبدالله عبدالرحمن الفارس	10. Mr. Naser Salah Naser Boresli	Independent	مستقل	الدكتور/ ناصر صلاح ناصر بورسلي	11. Mr. Fawaz Sami Yousef Almunaya	Independent	مستقل	السيد / فواز سامي يوسف المنيع	12. Mr. Mohammad Fadhel Turki Alsabea	Independent	مستقل	السيد / محمد فاضل تركي السبع	13. Mrs. Nouf Talal Othman ALSaeed	Independent	مستقل	السيدة / نواف طلال عثمان السعيد	14. Mrs. Ebtihal Saleh Jassem Alshehab	Independent	مستقل	السيدة / ابتهاج صالح جاسم الشهاب	
Candidates Name	Nomination Status	صفة الترشح	اسم المرشح																																																												
1. Mr. Mohammad Abdulaziz Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / محمد عبدالعزيز الشايح																																																												
2. Mr. Mohammad Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / محمد عبداللطيف الشايح																																																												
3. Mr. Abdullah Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / عبدالله عبداللطيف الشايح																																																												
4. Mr. Ayman Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / أيمن عبداللطيف الشايح																																																												
5. Mr. Azzam Abdulaziz Alfulaij	Independent	مستقل	السيد / عزام عبدالعزيز الفليح																																																												
6. Kuwait Pillars for Financial Investment KSC closed represented by Mr. Mohammed Rashed Almutairi	Non- Executive	غير تنفيذي	السادة/ شركة كويت بيلارز للاستثمار المالي ممثلها السيد / محمد راشد المطيري																																																												
7. Mrs. Sara Ayman Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيدة / سارا أيمن عبداللطيف الشايح																																																												
8. Mr. Humood Abdullah Abdullateef Alshaya	Non- Executive	غير تنفيذي	السيد / حمود عبدالله عبداللطيف الشايح																																																												
9. Dr. Rana Abdullah Abdulrahman Alfares	Independent	مستقل	الدكتورة/ رنا عبدالله عبدالرحمن الفارس																																																												
10. Mr. Naser Salah Naser Boresli	Independent	مستقل	الدكتور/ ناصر صلاح ناصر بورسلي																																																												
11. Mr. Fawaz Sami Yousef Almunaya	Independent	مستقل	السيد / فواز سامي يوسف المنيع																																																												
12. Mr. Mohammad Fadhel Turki Alsabea	Independent	مستقل	السيد / محمد فاضل تركي السبع																																																												
13. Mrs. Nouf Talal Othman ALSaeed	Independent	مستقل	السيدة / نواف طلال عثمان السعيد																																																												
14. Mrs. Ebtihal Saleh Jassem Alshehab	Independent	مستقل	السيدة / ابتهاج صالح جاسم الشهاب																																																												
	The date of the General Assembly meeting will be announced after the necessary procedures are completed.		و عليه سيتم الإعلان عن موعد انعقاد الجمعية العمومية في وقت لاحق بعد استكمال الإجراءات اللازمة.																																																												
The financial effect of the occurring developments (if any)	No financial effect		لا يوجد أي أثر جوهري على المركز المالي																																																												
The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.		يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها. ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحرص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة. وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح. وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني. أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.																																																													



## نبذة عن المرشحين لعضوية مجلس الإدارة

### About the Candidates for Mabaneer Board membership

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانكي First election for Mabaneer's membership
1.	محمد عبد العزيز الشايح Mohammad Abdulaziz Alshaya	غير تنفيذي Non-Executive	الكويت Kuwait	أكثر من 32 عاماً More than 32 years	12/2005
<p>رجل أعمال بارز في قطاع المال والأعمال، يتمتع بخبرة واسعة ومتنوعة في مجالات العقارات، والاستثمار، وتجارة التجزئة، والضيافة، والقطاع المالي. ساهم في العديد من المبادرات والخطط الاستراتيجية والاقتصادية في دولة الكويت، ولعب دوراً رئيسياً في تعزيز العلاقات التجارية بين المملكة المتحدة والدول العربية، وتقديراً لإسهاماته مُنح أفضل وسام للإمبراطورية البريطانية برتبة "قائد فخري".</p> <p>للشايح دور محوري في تطوير مجموعة الشايح العائلية، حيث قاد توسعها في الشرق الأوسط، شمال أفريقيا، تركيا، وأوروبا، عبر تعزيز العلاقات التجارية والاستثمارية وتنمية المشاريع السياحية، والأسواق والمراكز التجارية والاقتصادية.</p> <p>تحت قيادته أصبحت المجموعة مشغل امتياز عالمياً لأبرز العلامات التجارية في مختلف القطاعات من بينها (ستاركس، هارفي نيكلز، إتش أند إم، مذكير، باث أند بودي، وركس، دينهامز، كليرز، فوت لوكر، ماك، نكست، شيك شاك، فيكتوريا سيكريت، أمريكان إيجل، بوتس، تشيز كيك فاكيتوري، بي إف تشانغز، بوتري بارن، ذا بودي شوب، كيدزانيا، ألو، وغيرها).</p> <p>والى جانب مسيرته المهنية، يشغل الشايح عضوية في المجلس الاستشاري لخدمة دبي العالمية، وعضو في مجلس أمناء مؤسسة الفكر العربي وعضو المجلس الاستشاري الدولي لمجموعة مستشفيات كليفلاند كلينك.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانكي First election for Mabaneer's membership
2.	محمد عبداللطيف الشايح Mohammad Abdullateef Alshaya	غير تنفيذي Non-Executive	الكويت Kuwait	أكثر من 35 عاماً More than 35 years	12/2005
<p>رجل أعمال ذو خبرة تمتد لأكثر من 35 عاماً، تقلد خلالها العديد من المناصب التنفيذية في عدد من المؤسسات والشركات أكسبته خبرة مهنية واسعة في القطاع المالي والقطاع الاستثماري والعقاري والبنية التحتية وقطاع الضيافة وتجارة التجزئة، بالإضافة إلى أن لديه خبرة مهنية في أمور الحوكمة والامتثال والرقابة، يشغل منصب الرئيس التنفيذي لشركة الشايح للتنمية العقارية، وعضو مجلس إدارة شركة الفنادق الشريفة، وهو كذلك عضو مجالس إدارة عدة شركات تابعة لمجموعة الشايح.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانكي First election for Mabaneer's membership
3.	عبدالله عبداللطيف الشايح Abdullah Abdullateef Alshaya	غير تنفيذي Non-Executive	الكويت Kuwait	أكثر من 32 عاماً More than 32 years	12/2005
<p>رجل أعمال يتمتع بخبرة شاملة وواسعة في مختلف القطاعات منها القطاع المالي والقطاع الصناعي والقطاع التجاري، بالإضافة إلى تمتعه بخبرة مهنية في إدارة المخاطر الاقتصادية وإدارة رأس المال والاستثمار في الموارد البشرية حصدها من خلال ترأسه لمناصب تنفيذية عديدة في شركات القطاع الخاص، ولقيادته الرائدة للأعمال التجارية والصناعية، كما تقلد رئاسة اتحاد وكلاء السيارات ولمدة 19 عاماً من 1981 إلى 2001، يشغل رئاسة مجلس إدارة مجموعة الشايح ورئاسة مجلس إدارة الشركة الكويتية لاستيراد السيارات ورئيس مجلس إدارة شركة الفنادق الشريفة، وعضو سابق في غرفة التجارة والصناعة.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
4.	أيمن عبداللطيف الشايح Ayman Abdullateef Alshaya	غير تنفيذي Non-Executive	الكويت Kuwait	أكثر من 30 عاماً More than 30 years	03/2010
<p>رجل أعمال يتمتع بخبرة شاملة ومتنوعة في قطاعات متعددة منها القطاع المالي والعقارات والتأمين والاستثمار وتجارة التجزئة والضيافة، ومن خلال قيادته وترأسه للعديد من اللجان في شركات القطاع الخاص، حصد خبرة مهنية في المجال المالي وإدارة المخاطر والتدقيق الداخلي والالتزام والتحليل المالي وإدارة الأصول ورأس المال ومكافحة غسل الأموال وتمويل الإرهاب، يحصد رئاسة مجلس الشركة الأهلية للتأمين وعضوية مجلس المركز المالي ورئاسة مجلس إدارة شركة الشايح للمشاريع وعضوية في مجلس إدارة شركة محمد حمود الشايح.</p> <p>A businessman with comprehensive and diverse experience across multiple sectors, including finance, real estate, insurance, investment, retail, and hospitality. Through his leadership and chairmanship of several committees in the private sector, he has gained extensive expertise in financial management, risk management, internal auditing, compliance, financial analysis, asset management, capital management, anti-money laundering (AML), and counter-terrorism financing (CTF). Currently, he holds the position of Chairman of Al-Ahlia Insurance Company, a membership of Almarkaz, Chairman of Alshaya Projects Company. And Board Member of Mohammed Hamoud Alshaya Company</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
5.	عزام عبدالعزيز الفليح Azzam Abdulaziz Alfulajj	مستقل Independent	الكويت Kuwait	أكثر من 32 عاماً More than 32 years	12/2005
<p>رجل أعمال يتمتع بخبرة شاملة وطويلة في قطاعات متعددة منها القطاع المالي والمصرفي والعقارات والاستثمار، ويتمتع بخبرة مكتسبة من عمله في إدارة الأصول من خلال الاستثمار في حقائب أصول متنوعة في المجالات العقارية والاقتصادية، ومن خلال عضويته وقيادته للعديد من مجالس الإدارة حصد خبرة مهنية في أعمال التدقيق الداخلي وإدارة المخاطر وأمور الحوكمة والامتثال والرقابة ومكافحة غسل الأموال، حيث شغل عضوية في كل من شركة بوبيان للأسمك، البنك التجاري الكويتي، البنك الأهلي الكويتي، شركة الصفاة للاستثمار، شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن، بيت التمويل الخليجي، شركة سيمين القابضة، كما اكتسب خبرة مصرفية مالية من خلال عمله في بيت التمويل الكويتي، إدارة الخدمات المصرفية.</p> <p>A businessman with extensive and long-standing experience in finance, banking, real estate, and investment sectors. His expertise includes asset management, particularly through diversified real estate and economic investment portfolios. His involvement in board memberships and executive leadership across various organizations has provided him with in-depth knowledge of internal auditing, risk management, corporate governance, compliance, regulatory oversight, and anti-money laundering (AML). Alfulajj holds membership in several notable institutions, including Boubyan Fisheries Co, Commercial Bank of Kuwait, Al Ahli Bank of Kuwait, Al-Safat Investment Company, Heavy Engineering Industries &amp; Shipbuilding Co., Gulf Finance House and Simena Holding Company</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
6.	محمد راشد المطيري Mohammad Rashed Almutairi	غير تنفيذي Non-Executive	السعودية Saudi	أكثر من 25 عاماً More than 25 years	12/2005
<p>قيادي يتمتع بخبرة عملية تزيد عن 25 عاماً في مجال إدارة القطاع الصناعي، وحصد خبرة مهنية في أمور الحوكمة والامتثال والرقابة وإدارة المخاطر وأمور التدقيق الداخلي، ويحصد عضوية في شركة نقل وتجارة المواشي وأمين سر مجلس إدارة شركة مجموعة الصناعات الوطنية القابضة، ومدير تنفيذي لمبرة الصناعات الوطنية القابضة الخيرية.</p> <p>An executive with over 25 years of experience in managing the industrial sector. His career has equipped him with substantial expertise in corporate governance, compliance, regulatory oversight, risk management, and internal auditing. He currently holds key leadership positions, including Board Member of Livestock Transport &amp; Trading Company, Secretary of the Board of National Industries Group Holding, Executive Director Executive Director of the National Holding Charitable Industries Foundation</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
7.	الدكتورة رنا عبدالله عبدالرحمن الفارس Dr. Rana Abdullah Abdulrahman Alfares	مستقل Independent	الكويت Kuwait	10 سنوات 10 years	0
<p>أستاذ مشارك في قسم الهندسة المدنية بجامعة الكويت منذ عام 2022، حاصلة على درجة الدكتوراه في الهندسة المدنية من جامعة جنوب كاليفورنيا، تمتلك خبرة تزيد عن 27 عاماً في المجال الأكاديمي والإداري والهندسي، شغلت عدة مناصب قيادية، منها وزيرة الدولة لشؤون الإسكان، وزيرة الأشغال العامة، وزيرة الدولة لشؤون البلدية، ووزيرة الدولة لشؤون الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات. كما تولت مناصب عليا مثل نائب رئيس الجهاز المركزي للمناقصات العامة، نائب رئيس جهاز متابعة الأداء الحكومي، ومديرة البرنامج الإنشائي في جامعة الكويت.</p> <p>بالإضافة إلى ذلك، كانت عضواً في مجلس إدارة المركز العلمي، الهيئة العامة للبيئة، والجهاز المركزي للمناقصات العامة، حيث ساهمت في تطوير السياسات العامة والرقابة على المشاريع الوطنية. تتميز بخبرتها في إدارة المشاريع الهندسية، التحليل الجيوتقني، ونظم المعلومات الجغرافية (GIS)، وهي حاصلة على شهادة محترف إدارة المشاريع (PMP) وعضو في عدة منظمات هندسية دولية.</p> <p>Associate Professor in the Civil Engineering Department at Kuwait University since 2022. She holds a Ph.D. in Civil Engineering from the University of Southern California (USC), and has over 27 years of experience in academia, engineering, and administration. She previously served as Minister of State for Housing Affairs, Minister of Public Works, Minister of State for Municipal Affairs, and Minister of State for Communications &amp; IT Affairs. She also held senior positions, including Vice Chair of the Central Agency for Public Tenders, Deputy Head of the Government Performance Follow-Up Agency, and Director of the Kuwait University Construction Program. She was a Board Member of the Scientific Center, the Kuwait Environmental Public Authority, and the Central Agency for Public Tenders, contributing to policy development and oversight of national projects. She specializes in engineering project management, geotechnical analysis, and Geographic Information Systems (GIS). Dr. Alfares is a certified Project Management Professional (PMP) and an active member of several international engineering organizations</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
8.	سارا أيمن عبداللطيف الشايح Sara Ayman Abdullateef Alshaya	غير تنفيذي Non-Executive	الكويت Kuwait	0	0
<p>حاصلة على ماجستير في الإدارة من كلية لندن للأعمال وبكالوريوس في إدارة الأعمال- تخصص تمويل من جامعة الكويت.</p> <p>تتمتع بخبرة عملية تتجاوز الثلاث سنوات في قطاع التجزئة من خلالها قامت بإدارة أكثر من 60 علامة تجارية، وساهمت في تحقيق نمو سنوي بنسبة 20% من خلال استراتيجيات شراء مبتكرة وعلاقات مع الموردين، لديها مهارات جيدة في التخطيط الاستراتيجي، تطوير المنتج وإدارة علاقات الموردين وتسعى لتوظيف خبراتها في تعزيز الأداء المؤسسي والحوكمة الفعالة.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
9.	حمود عبدالله عبداللطيف الشايح Humood Abdullah Abdullateef Alshaya	غير تنفيذي Non-Executive	الكويت Kuwait	1	2018
<p>يتمتع بخبرة تمتد لأكثر من 12 عاماً في المجال المالي منها 5 سنوات في المناصب التنفيذية، حاصل على بكالوريوس في التمويل والمؤسسات المالية من كلية العلوم الإدارية – جامعة الكويت، حالياً في منصبه يتولى مسؤولية الحالة المالية والاستثمارات الاستراتيجية لحدى كبرى الشركات الرائدة في إدارة وتشغيل العلامات التجارية العالمية.</p> <p>يتميز بمهارات عالية في التخطيط المالي والاستراتيجي، وإدارة الإستثمارات، والتحليل المالي إلى جانب خبرته في حوكمة الشركات.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
10.	الدكتور/ ناصر صلاح ناصر بورسلي Dr. Naser Salah Naser Boresli	مستقل Independent	الكويت Kuwait	0	0
<p>خبير في الامتثال والحوكمة، يتمتع بأكثر من 15 عاماً من الخبرة مع هيئة أسواق المال وبنك الكويت المركزي، حاصل على دكتوراه في التمويل الإسلامي بالإضافة إلى ماجستير في إدارة الأعمال وعدة شهادات مهنية في الامتثال ومكافحة غسل الأموال.</p> <p>شغل عدة مناصب استشارية وإدارية في مؤسسات مالية ويتميز بخبرته في حوكمة الشركات والمؤسسات.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
11.	فواز سامي يوسف عبدالله صالح المنيع Fawaz Sami Yousef Almunaya	مستقل Independent	الكويت Kuwait	0	0
<p>يتمتع بخبرة 14 عاماً منها 5 سنوات في قطاع الاتصالات، و9 سنوات في قطاع الإستثمار والتمويل، حاصل على بكالوريوس في الإدارة والتسويق من جامعة الكويت، يشغل حالياً منصب رئيس وحدة علاقات المستثمرين في مجموعة أرزان المالية، يتميز بمهارات في التسويق، العلاقات العامة وإدارة المشاريع.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المبانعي First election for Mabaneer's membership
12.	نوف طلال عثمان السعيد Nouf Talal Othman ALSaeed	مستقل Independent	الكويت Kuwait	0	0
<p>حاصلة على ماجستير في إدارة الأعمال من كلية ماستريخت لإدارة الأعمال، وبكالوريوس في الهندسة من جامعة الكويت، تمتلك خبرة تمتد إلى 18 عاماً منها 14 عاماً في مجال التدقيق الداخلي وأربع سنوات في الإدارة والإستثمار، والتخطيط.</p> <p>عملت في عدة قطاعات البنوك والاتصالات والإستثمار والهيئات العامة، شغلت منصب مدير التدقيق في شركة زين، وعملت سابقاً في بنك برقان، وشركة الخليجية للإستثمار البترولي ومؤسسة البترول الكويتية، حاصلة على عدة شهادات مهنية منها اختصاصي اندماج واستحواذ CMAS، مدير مخاطر معتمد CERM، ومدقق داخلي محترف CPIA بالإضافة إلى شهادة محكم معتمد.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المباني First election for Mabaneer's membership
13.	محمد فاضل تركي السبع Nouf Talal Othman ALSaeed	مستقل Independent	الكويت Kuwait	0	0
<p>An expert in internal auditing, governance, and risk management with over 28 years of experience. He has held leadership roles, including Chief Audit Executive at STC and Head of Risk Management at Al-Imtiaz Investment Group, and is a member of several audit and risk committees. He holds a bachelor's in accounting from Kuwait University and certifications such as CPA, CIA, CISA, CFE, and ISO 31000. With expertise in risk assessment, internal controls, and corporate governance, he focuses on enhancing transparency, compliance, and strategic decision-making.</p> <p>خبير في التدقيق الداخلي والحوكمة وإدارة المخاطر، يتمتع بأكثر من 28 عاماً من الخبرة، شغل مناصب قيادية منها الرئيس التنفيذي للتدقيق الداخلي في شركة STC ورئيس إدارة المخاطر في مجموعة الامتياز للاستثمار، وشغل عضوية في عدة لجان تدقيق ومخاطر. حاصل على بكالوريوس في المحاسبة من جامعة الكويت بالإضافة إلى شهادات مهنية مثل CFE, CISA, CIA, ISO31000، يمتلك خبرة واسعة في تقييم المخاطر والرقابة الداخلية والحوكمة المؤسسية ويركز على تعزيز الشفافية والامتثال ودعم القرارات الاستراتيجية.</p>					

م	الاسم Name	صفة الترشيح Nomination type	الجنسية Nationality	عدد سنوات الخبرة كعضو مجلس إدارة Board membership years of experience	أول انتخاب لعضوية المباني First election for Mabaneer's membership
14.	ابتهاج صالح جاسم الشهاب Ebtihal Saleh Jassem Alshehab	مستقل Independent	الكويت Kuwait	0	0
<p>A highly experienced chemical engineer with an extensive background in the oil sector, having held several leadership positions in Kuwait petroleum companies. She began her career at Kuwait National Petroleum Company (KNPC) as an Operational Planning Engineer before moving to Kuwait Petroleum Corporation (KPC) as a Senior Project Development Analyst. She later transitioned to Kuwait Petroleum International (KPI), where she held key leadership roles, including HSE Team Leader, Performance Enhancement Program (PEP) Team Leader, Corporate Planning Team Leader, and finally, Business Development Team Leader. Her expertise spans strategic planning, performance management, business development, and quality management, with a strong focus on operational efficiency and compliance with international standards. She holds multiple professional certifications, including ISO 9001 Auditor Certification, and NEBOSH International General Certificate in Occupational Health and Safety. With strong leadership skills, she excels in team development and driving business success through data-driven strategies and innovation.</p> <p>مهندسة كيميائية ذات خبرة واسعة في قطاع النفط، شغلت عدة مناصب قيادية في شركات النفط الكويتية، حيث بدأت مسيرتها المهنية في شركة البترول الوطنية الكويتية (KNPC) كمهندسة تخطيط عمليات تشغيلية، ثم انتقلت إلى مؤسسة البترول الكويتية (KPC) كمحللة أولى لتطوير المشاريع، قبل أن تتولى عدة مناصب قيادية في شركة البترول الكويتية العالمية (KPI)، من بينها قائدة فريق الصحة والسلامة والبيئة (HSE)، وقائدة فريق برنامج تعزيز الأداء (PEP)، وقائدة فريق التخطيط المؤسسي، وأخيراً قائدة فريق تطوير الأعمال. تتمتع بخبرة في التخطيط الاستراتيجي، إدارة الأداء، تطوير الأعمال، وإدارة الجودة، مع التركيز على تحسين الكفاءة التشغيلية وضمان الامتثال للمعايير الدولية. حصلت على العديد من الشهادات المهنية منها ISO 9001، وNEBOSH للصحة والسلامة المهنية. تمتلك مهارات قيادية قوية، وقدرة على تطوير الفرق وتحقيق أهداف الأعمال من خلال استراتيجيات قائمة على التحليل والابتكار.</p>					